



# COLLECTION

---

# VERSAILLES

---

Représentation d'une élégance passée.

En l'honneur du célèbre et opulent château français construit par le roi Louis XIV, cette collection reprend un design classique mais riche en décors et matériaux nobles.

À la manière d'une gravure, les croisillons s'ornent d'appareils floraux et précieux pour offrir un style typiquement français recherché dans le monde entier.

Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette série est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'argent rhodié ou encore l'or rose.

A representation of past elegance.

In honour of this famous and opulent French château built by King Louis XIV, this collection takes on a classic design but rich in decorations and noble materials.

In the manner of an engraving, the braces are decorated with floral and precious pomp to offer a typically French style sought after all over the world.

Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.



Ref. G14.151

Mélangeur de lavabo 3 trous  
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. G14.40G

Mélangeur de lavabo 3 trous mural  
Wall mounted basin set



Ref. G14.112BG

Mélangeur bain-douche 4 trous  
Rim mounted 4-hole bath-shower mixer